



**Update vom 20.03.2020, 14.30 Uhr**

**Bei einer Presseerklärung hat der Ministerpräsident Winfried Kretschmann und der Innenminister Thomas Strobl bekannt gegeben, dass im gesamten Land Baden – Württemberg ab 21.03.2020 Menschenansammlungen und Zusammenkünfte im öffentlichen Raum (u.a. Straßen, Wege, Plätze) mit mehr als 3 Personen verboten sind (Ausnahme: Familienzusammenkünfte)**

**Alle Gaststätten und Restaurants müssen ab dem 21.03.2020 ganztägig geschlossen haben. Essen zum Mitnehmen und Lieferservice bleibt möglich.**

**Zuwiderhandlungen können mit einem Bußgeld bis zu 25.000 € oder Gefängnis geahndet werden.**

Ch. Behringer, Bürgermeister

und Leiter der Ortspolizeibehörde